

TRÉLAZÉ

Du sport adapté à l'école Dufour

Jeudi, un concours de sarbacane était programmé, entre enfants de la Guiberdière et ceux de l'école Dufour, avec pour cible la tête des animateurs ! Leïla et Moukminat, dans leurs fauteuils respectifs, se sont particulièrement bien défendues contre leurs copines et toutes ont bien ri. Un travail sur le vivre ensemble important.

15 enfants de l'institut d'éducation motrice de la Guiberdière sont scolarisés à temps partiel à l'école Dufour. « Cinq demi-journées par semaine et en petit groupe, les enfants viennent en cours à Dufour et ils sont à l'institut le reste du temps » explique Emmanuelle Gerbaud, éducatrice spécialisée pour la Guiberdière. Le temps du jeudi, pour les TAP, des activités communes

sont mises en place. « Partager du temps au-delà de celui du repas, de la récréation, permet de créer du lien » continue Aurélie Baty, professeuse des écoles à Dufour mais dédiée à la classe unique de la Guiberdière. « Quand on crée des événements exceptionnels on crée des liens durables : comme la chorale des écoles publiques pour laquelle tous participent » enchaîne Emmanuelle. François Even est animateur des TAP pour Léo Lagrange et gère les enfants « valides » qui participent à la boccia et à la sarbacane. « Il est très important de montrer aux enfants valides que le sport adapté offre une latitude aux enfants souffrant de handicaps d'avoir des activités physiques ».



Emmanuelle Gerbaud, éducatrice spécialisée, Aurélie Baty, enseignante à l'école Dufour pour les enfants de la Guiberdière, et François Even, animateur TAP Léo Lagrange.